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Quel à été ton plus beau moment dans le foot ?

Surement la victoire au tournoi du FC Nantes à Marcel Saupin, en poussins, c’était la folie avec 
toutes les familles etc. Une belle bande de potes. On en parle encore et on en reparlera encore. 

Et sinon, la montée avec les Tocards l’année dernière qui fut l’aboutissement d’une saison 
exceptionnelle tant sur le plan humain que sportif. 

 

Le plus beau match que tu as vu (TV ou au stade) ?  

La finale de l’EURO 2000, France‐Italie, j’étais encore jeune mais je m’en souviendrais toute ma 
vie. Un scénario de dingue et j’avais bien pu chambrer notre cher Bennet avec mon père ce soir‐
là. 

 

As‐tu une anecdote particulière à nous raconter ? 

Je pourrais parler de la tombola mais c’est encore trop tôt pour certains… En 20 ans à l’UF, il s’est 
passé beaucoup de choses mais je vais remonter à une vielle anecdote en poussin ou benjamin 
lors d’un déplacement à Sautron. 

La portière arrière de la R19 de mon père avait été encastrée auparavant et lors d’un passage au 
niveau d’un rond‐point, la porte s’est ouverte et je me suis quasi‐retrouvé sur la route. Simon et 
Pierrot Bocquier doivent encore s’en souvenir et merci une nouvelle fois à Chass pour le 
sauvetage. 

 

Qu’attends‐tu de cette saison 2018‐2019 a l’UF Saint‐Herblain ? 

Bien entendu, obtenir le maintien avec mes Tocards, ils nous restent quasiment que des finales à 
jouer et nous allons y arriver tous ensemble en restant sérieux et souder. 

Sinon, que les objectifs de toutes les équipes et commissions du club soient remplis et que les 
Affreux de la C nous fassent rêver en allant en finale de la Coupe du District avec un but 
victorieux du divin chauve à la 90 ème.  

Ça serait un bon moment pour eux et une belle fête pour tout le club. 

 


